



三条北ロータリークラブ週報

人類が 私たちの仕事

例会日
2001. 8. 28
累計 No 717
当年 No 8

国際ロータリー会長 リチャード D. キング 第2560地区ガバナー 野沢謹五
ホームページ <http://www2.next.ne.jp/2560nzwa>

例会日／火曜日 12:30～13:30
例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX34-8114
事務局／三条市西四日町3-15-34 ヒューマン・ハーバー内
☎35-7160 FAX33-8972 Eメール sanjo-n@themis.ocn.ne.jp

会長／木宮 隆
幹事／山中 正
SAA／長谷川恵慈

行 事：IM最終打ち合わせ 於三条商工会議所
出 席：本日の出席 59名中 44名
先々週の出席率 59名中 51名 86.44% (前年同期 84.91%)
先週のメークアップ：8月22日 三条RCへ 佐藤義英さん、青木省一さん、西村 譲さん
高橋彰雄さん

23日 加茂RCへ 高橋彰雄さん、山上茂夫さん

25日 地区運営会議（新潟）出席 中條耕二さん、梨本清一さん

ビジター：三木みどりRCより 藤本晏夫さん
三条RCより 五十嵐晋三さん、松谷晃吉さん
三条南RCより 馬場信彦さん、草野恒輔さん

会長挨拶：木宮 隆



最近の経済分析の多くが景気低迷の主たる原因を国民の将来に対する不安にあると結論付けている。確かに年金制度の破綻、終身雇用制度の崩壊、金融安定神話の終焉と今まで誰もが安全と信じていたものが信頼性を失ってきている。しかし、その一方で我々国民は1400兆もの金融資産を依然保有し、その額も年々増加していると言う。お金が消費にまわらないからその分預金が増えるのは当然と言えば当然であるが、それが全て将来に対する不安から来ているとは一概に考えにくい。

ケインズ経済学からすれば、金利が下がれば投資や消費が刺激されるはずなのに貯蓄性向はたかまるばかり、日銀の金利政策も全く意味を成さない現状である。物質的に恵まれた豊かな金持ち社会にあっては資産が生み出すキャッシュフローを保証する政策がより効果的ということだ。物質的に購買意欲をそそる物がほぼ充足され、需要のほとんどが買い替え需要である点も、高度経済成長

期とは違った購買行動のパターンをうみだしている。

さらに加えて、最近の環境問題である。大量生産、大量消費、大量廃棄という悪循環に対する批判から、使い捨てを止め、物を大切に長く使うライフスタイルが求められている。家電リサイクル法も今年から施行され、全てのメーカー、販売業者、消費者がリサイクルシステムの中で夫々のコストを分担する仕組みができている。人間、欲をかくと際限がない。デモンストレーション効果というマーケティング用語があるが、人が買うから自分もと言う不和雷同的な消費行動を止め、己の個性を演出する豊かさが求められているのではないのか。

経済の低迷は反面、人間が人間らしく生きるための犠牲だとすれば、敢えて物質的な生活レベルを落とすことも必要なかも知れない。享保の改革を断行し、庶民に儉約と質素な生活を奨励した徳川吉宗の時代経済は停滞した。一方、悪徳商人からの賄賂で私腹を肥やした田沼意次の時代、経済と文化は爛熟期を迎える。今も昔も変わらぬ「人間の業」を歴史は雄弁に物語っているではないか。

幹事報告： 山中幹事

- ・柏崎RC、柏崎東RC、柏崎中央RCより 事務所移転のご連絡

新住所 柏崎市東本町1-2-16モーリエ2 5F

例会場は変更ありません

- ・直前ガバナー事務所より 吉田昭平直前ガバナー事務所閉鎖のご案内

8月23日をもって閉鎖させていただきました。長い間ご支援いただきありがとうございました。

- ・地区大会実行委員会より 地区大会俳句募集の再度のご案内

締め切り 8月31日多くの投句をお待ちしています。

- ・9/11の例会はIM反省会で夜例会となります。後日ご案内いたします

ニコニコボックス： 28日現在累計 152,000円

コメントなし

- IM打合せ： 各担当毎に打ち合わせ

会員の声： 白倉昌夫

私は20才迄三条で働いていましたが、夜遊びばかりして仕事は不真面目で親に叱られてばかり、自分では悪いとわかりながら素直にならなかった。あげくの果て行くあてもないのに東京に行くと家出したようなものだった。幸いに東京で就職した会社がよかったのと、他人に注意されても素直に聞け、成長できたように思っています。好きなことわざ「人事尽くして天命を待つ」を信じて一生懸命働きました。8年サラリーマンし、会社から飯の食べられる程度のお客をのれんわけしていただき昭和48年28才で独立しました。昭和59年親父の会社が不渡りを出し再建の為、三条に来るよ

うになりました。以後、三条と東京に行ったり来たりの生活がはじまりました。東京は情報が早く知ることができるので今後もこんな生活が続くように思っています。

ロータリーは昭和62年頃に三条南RCに入会しました。5年位は出席率に注意されませんでしたが、だんだんうるさくなり東京にロータリーがたくさんあるからメイキャップしなさいと言われ、東京RC、東京北RC、錦糸町RC、上野RC、浦安RC、小石川RCなどのロータリーに行くところすべて挨拶させられ、三条市、三条南RCの宣伝をしました。メイクしているうちに小石川RCに知り合いがいまして三条南RCより小石川RCに出席が多くなりました。勝手なもので出席率がよくなりましたが所属のRCの出席を多くして下さいといわれ、其の話を小石川RCに話したら小石川RCに移籍しなさいといわれ当時は簡単に入会できないような小石川RCでしたので喜んで移籍しました。

平成元年に三条に企画、制作、製版の会社を設立しましたら小石川RCの出席率が悪くなり、三条南RCと同じように出席率に注意があり退会しました。小石川RC在籍中はとても楽しかった。講談社、パイオニア、太田胃散、共同印刷など、上場企業の社長、会長とお話しでき、また若かったので新潟とか、言われながら可愛がって頂き、又囲碁クラブに所属し、上場企業の方と付き合える優越感がありました。

話はかわりますが、女性や妻を3人変えた人はいますが、RCに3回も入会する人はほとんどいないと思っています。この度、入会するにあたり事情があって出席率が悪いので、急いでいるのと違いますのでご理解下さるなら喜んで入会しますという条件付入会です。三条北RCの出席委員になられる方は、くれぐれお忘れのない様お願いして会員の声とさせて頂きます。

8月のお祝い：

9 誕生日 結婚記念日

会員	夫人			
樋口 金占	1	石丸 咲子	1	淵岡 茂・文 11
安田 貞夫	12	芦田 恵登	3	
大竹 保男	27	樋口 トシ	3	
		駒形 隆子	8	
		丸山 明子	18	
		五十嵐規子	25	
		岡田美代子	13	

9月1日例会：(土) IM 於三条商工会議所11:00集合

9月4日例会：休会 (IMと振り替え)

9月11日例会：夜例会 IM反省会 三条ロイヤルホテル午後7時点鐘

9月18日例会：新世代の為の月間